
 第 4 回 常 任 理 事 会   議事録 

                       2023年 12月 2日 

                            岡山市 オルガビル 

 

１ 日小連・中国小連の報告・連絡 

日小連理事長懇談会          12 月 16 日  東京 

   コンプライアンス委員長会議    3 月 10 日  東京 

     評議員会             3 月 17 日  東京 

   中国小連理事長会議          3 月 20 日  山口県周南市 

   ※日小連が各チームに対し登録に関するアンケートを実施。 

内容は、構成人数やどのよう方針で大会等に参加しているのか等 

   R6 年度 指導普及 

    ・V リーグ選手とバレーボール教室。岡山県が担当（方針等は検討中） 

    ・2 ケ月に 1 回 リモート会議 

    ・バレーボールノート：好評につき 2 回目を配布（R5 年度 OHK 杯新人戦の頃を予定） 

 

2 ５年生大会反省 

  （審判） 

   ・各会場、大きなトラブルはなかった。 

   ・審判の人数は足りていた。 

   ・新規に審判を取得した方が、積極的にセカンドレフリーをこなしていた。進行も比較的スム 

ーズに行えていたように思う。 

  （競技） 

   ・インフルエンザ等で棄権するチームもいたが、スムーズに行えた。 

   ・リンク戦による得失点差で順位決定、棄権時の取り扱い、2 位チームが審判など参加チーム

などから意見があった。参加チーム数により公平なリンク戦を実現することは困難なので来

年度からトーナメント方式とすることを検討する。 

   ・防寒具を着用したまま公式練習をしていたチームがあった。公式練習から着用しないこと。    

（指導普及） 

 ・指導普及委員不在の会場があったが、他の委員会の協力をいただいて行えた。 

（総務） 

 ・入場など大きなトラブルはなく、比較的スムーズに大会運営はできたと思う。 

・会場が多かったため役員が不足していた。また、抽選の結果により役員が偏っていた。 

  （全般） 

・役員が不足するのはいかがなものかと思う。役員はもっと自覚をもって大会に臨むように各 

専門委員会の中で話し合いをしてもらいたい。（チームとともに動く、まったく来ない等） 

・新規取得の審判員の審判服が間に合わない方には、ポロシャツで OK など柔軟な対応ができ 

ればと思う。 

   ・車にチームプレートがない会場があった。今一度チーム内で確認をすること。 

   ・ボールガードも含め、保護者や OB はコートの中に入れさせないこと。 

   ・申し合わせ事項に書いてあることなど、大会に関することが、チーム関係者や役員も伝わっ 



ていないことが多い。 

   ・会場に役員はいても、フリーな役員がいない。 

 

3 ＯＨＫ新人大会について 

予選大会 2024 年 2 月 4 日（日） 

天草体育館・きびじアリーナ（サブ）・玉野スポーツセンター・水島体育館 

   決勝大会 2024 年 2 月 11 日（日） 

     井原体育館     ※大会の詳細は HP 等に掲載する 

  

4 2024 年度事業計画について 

  ◎大きな行事（大会）のみ日程を決め、会場確保は各地区長にお願いする。 

         1 月 20 日（土）までに、会場確保状況を総務委員長へ報告 

 

全日本バレーボール小学生大会（岡山県大会） 

6 月 16 日（日） 白梅＋みまさか＋瀬戸＋天草（案）※瀬戸は確保 

23 日（日） 山陽＋瀬戸（案） 

   県選手権大会      8 月 18日（日） 和気＋備前＋山陽＋瀬戸（案）  ※瀬戸は確保 

                 25日（日） 山陽＋瀬戸（案）         ※瀬戸は確保 

   Ｕ－１０小学生バレーボール交流大会  

9 月  8 日（日）  白梅＋瀬戸＋東備地区（案）※白梅・瀬戸は確保 

   ５年生大会       11 月 17日（日） 白梅＋勝山＋瀬戸（案） 

   新人大会      2025 年 2 月 2日（日）、9 日（日） 備西地区（案） 

 

各地区ミニソフトバレー大会 

 

V リーグ選手といっしょにバレーボール教室  5 月~2025 年 1 月上旬 

AM に V リーガーがバレー教室と講義、PM に親子ソフトバレーを予定しているが、時期、

会場、内容、定員等については未定。 

 

5 日小連理事長懇談会に向けて 

  ・競技人口拡大施策について 

こんなことをしたら競技人口が増えたなど実施をした地区はあるか？→なし 

  ・男女混合ルール改正の必要性について 

    全国大会で女子 1 名だけで構成されたチームが勝ち上がっていた。以前は 2 名とされてい 

たがルール改正により 1 名となっている。これをどうするか？ 

→チームの救済の観点からルール改正は不要（1 名のままで良い） 

 

6 各専門委員会より 

  競技委員会 

＊OHK 杯新人大会の詳細は、HP 等に掲載する。 

＊手袋や帽子は、プロトコールまでとする。 

 



  審判委員会 

  ＊新規取得の審判員に服装について・・・審判服のモデルが変わるので様子をみているところで 

はある。チームに連絡を入れて OB 達の服装を集めるなど色々と検討中。 

  ＊OHK 杯では、ファーストの審査を１回以上受けていれば、ファーストレフリーを行うことが 

できるとする 

  指導普及委員会 

  ＊2023 女子強化指定選手練習会を行う。 

第 3 回練習会 12 月 23 日（土）倉敷アブレイズ専用体育館 

第 4 回練習会 1 月 27 日（土）倉敷中央高校体育館 

第 5 回練習会 2 月 12 日（月）美作高校（未定） 

 

  総務委員会 

＊今後もアルコール消毒と名札の着用（防犯の観点）は行っていきますので、役員及び関係者の

協力をお願いする。 

 

7 その他 

 ・第 6 回理事会  2024 年 3 月 2 日（日） 13：00～ 万富公民館 

 ・県小連総会・理事会  2024 年 3月 24 日（日）             

14：00～ 岡山市立瀬戸公民館         

              15：00～ 第 1 回理事会 

 

   その他 

   ・今後の予定、お知らせ等については、随時ホームページに掲載する。 


